

## Carta abierta a la Junta Directiva de la Sociedad Española de Endocrinología y Nutrición

Queridos amigos:

A finales de diciembre de 2003 dejaré el comité de redacción de ENDOCRINOLOGÍA Y NUTRICIÓN, al que he pertenecido durante los últimos 7 años. A partir del 1 de enero de 2004, el comité estará formado por el Dr. José Manuel Gómez (secretario de redacción) y las Dras. Neus Potau (redactora jefe) y Rosa Corcoy (directora).

Como miembros de la actual Junta de la SEEN y, por tanto, representantes de todos los socios y, de un modo especial, de los miembros anteriores, quiero agradeceros sinceramente la colaboración y ayuda recibidas de la Junta durante estos años. No quisiera olvidar mencionar a nadie, pero sí expresar mi agradecimiento específicamente a los presidentes con los que he trabajado (Dres. Felipe Casanueva, Susana Webb, Ricardo Astorga y Joan Soler), a los secretarios (Dres. Basilio Moreno, Susana Monereo y Lucio Cabrerizo) y, por diversos motivos que sería muy largo enumerar, a los Dres. María Luisa Granada, Sonia Gaztambide,

Elena Torres, Diego Bellido y Antonio Becerra. Unas gracias especiales para Pilar Muñoz, por muchas cosas.

Agradezco con cariño su colaboración, ganas de hacer y paciencia infinitas a mis compañeras del comité, las Dras. Laura Audí, Roser Casamitjana, Rosa Corcoy y Neus Potau.

Aprovecho la ocasión para animaros (por enésima vez) a vosotros y a todos los socios a que colaboréis al máximo con el órgano de expresión de la SEEN: nuestra querida Revista.

Por último, deciros que quedo del todo a la disposición de la presente y futuras Juntas de la SEEN, tanto para los temas relacionados con ENDOCRINOLOGÍA Y NUTRICIÓN como para cualquier otro en el que consideréis os pueda ser de utilidad.

Un fuerte abrazo.

A. Lucas